



Une tonne de jouets d'occasion donnée pour être redistribuée

A l'occasion de la Semaine Européenne de la Réduction des Déchets du 17 au 30 novembre, le SMiDDEV s'est associé à l'éco-organisme Eco-systèmes et à l'association raphaéloise Un Noël pour chaque enfant, pour une grande opération de collecte de jouets d'occasion intitulée « Laisse parler ton cœur ».

Une réussite grâce à tous les partenaires ...



27 points de collecte
(écoles, crèches, déchèteries, administrations, entreprises, salles de sport, école de danse ...)

6 communes
(Les Adrets, Bagnols, Fréjus, Puget, Roquebrune et Saint-Raphaël)

1 tonne de jouets



Merci à tous !



Les jouets collectés ont été triés et remis à neuf par les bénévoles de l'association Un Noël pour chaque enfant puis offerts aux enfants des familles en difficulté, des hôpitaux de jour et des centres pénitentiaires du territoire. En plus de faire des heureux, ce geste aura permis de réduire le gaspillage tout en réduisant nos déchets. Une belle action, profitable à tous.



Laisse parler ton cœur, une opération nationale

- Organisée par Eco-systèmes depuis 2010
- En 2018 : 25 collectivités participantes, 305 points de collecte, 10 tonnes de jouets collectées

+ 27%
par rapport à 2017 !



SMiDDEV

Syndicat Mixte du Développement Durable de l'Est Var

